

Hospital de Coronel y Colbún abren nuevamente punto de vacunación

. Las instalaciones del Centro de Emprendimiento de Colbún (CEC) recibirán durante los meses de enero y febrero a vecinos de la comuna para reforzar el proceso de inoculación contra el Covid-19.

(Concepción, 07 de enero de 2022) Gracias a una coordinación público privada -entre el Servicio de Salud Concepción y la empresa Colbún S.A- desde ayer comenzó a operar nuevamente un punto de vacunación en el Centro de Emprendimiento de Colbún (CEC), el cual permitirá reforzar la estrategia de combate contra el Covid -19 para los habitantes de la comuna de Coronel.

Precisamente, durante la jornada, Brian Romero, director del Hospital San José de Coronel y Julián Perret, director de Asuntos Públicos de Colbún en la Región del Biobío, visitaron las instalaciones para chequear su funcionamiento e hicieron un llamado a la población para que concurra al lugar y complete su esquema de vacunación.

“Hemos visto a nivel nacional e internacional que los casos están aumentando nuevamente, pero que la estrategia de vacunación es eficiente y segura, y permite disminuir los riesgos de complicaciones de los pacientes que se contagian. Por lo tanto, es sumamente importante poder continuar contando con el apoyo y disposición de Colbún para seguir facilitando estas dependencias que han sido importantísimas para ampliar nuestra cobertura”, dijo.

Con un espacio de 120 m2, el local cuenta con mobiliario funcional, acceso a internet y una ubicación estratégica que posibilita el acceso expedito y atención de calidad a los pacientes, ampliando la cobertura y descongestionando otros espacios de vacunación de Coronel.

Julián Perret, explica que la iniciativa es parte de un trabajo de larga data que busca contribuir socialmente a un mayor bienestar de los habitantes de Coronel en distintos ámbitos.

“En los últimos años nos hemos volcado a un área muy sensible e importante en esta crisis sanitaria que es la salud, estamos admirados y orgullosos del trabajo que hacen los servicios de salud tanto provincial como municipal y contentos de poder apoyar con este espacio que permite que el hospital extienda un brazo físico acá para poder desarrollar esta campaña”, expresó.

Vecinos valoran instalaciones

El recinto, operado por profesionales de la salud, atiende de lunes a viernes desde las 9:00 a las 14:00 horas y desde el primer día ha tenido una importante afluencia de pacientes que coinciden en valorar positivamente la reapertura de las instalaciones.

María José Febrero, quien vive en Coronel y asistió con su hija Josefina Aravena de 4 años a vacunarse comenta que: “La verdad es que este centro de vacunación es fabuloso para nosotros, porque es algo cercano y nos permite hacer otros trámites en los alrededores. De hecho, esperábamos a que se abriera y vinimos inmediatamente a vacunar a nuestra hija”.

A sus 62 años Humilde Sepúlveda, vecina de la población Laurie, concurrió a inocularse con la tercera dosis y se mostró conforme con la atención recibida.

“Me parece bien, porque es más expedito, anda todo más rápido y es fácil venir acá a vacunarse. Les diría a los otros vecinos que vengan porque es importante para la salud, sobre todo las personas diabéticas o con otras enfermedades crónicas”, subrayó.